



Bilder unter: www.stadt-zuerich.ch/hochbau (bei der Medienmitteilung)

Bildnachweis:

Bilder: Juliet Haller, Stadt Zürich, Amt für Städtebau



Extensive Erholungsräume: Ein grosser Anteil der individuellen Freizeitaktivitäten findet in den Wäldern und der offenen Landschaft statt. Nutzungsdruck, Natur- und Landschaftsschutz müssen in Einklang gebracht werden.



Urbanes Wohnen: Aussicht aus der Wohnüberbauung «James».



Stadtprägende Verkehrsachsen als Stadträume dienen nicht bloss dem Verkehr, sie bilden ein wichtiges Rückgrat des öffentlichen Stadtraumes. Hier die Birmensdorferstrasse.